

M. l'abbé O. Martin, de Bolton, est nommé curé à Saint-Antoine de Lennoxville.

Précédemment, c'est-à-dire, vers Noël, M. l'abbé H. Ravenel, ordonné en décembre par Mgr Emard, évêque de Valleyfield, avait été nommé vicaire à Sherbrooke-Est.

La cure de Saint-Etienne de Bolton reste à pourvoir.

1er février 1903.

LE NOUVELLISTE SHERBROOKIEN.

P. S. — Par décision ultérieure de Sa Grandeur M. l'abbé C. J. Roy est appelé à la cure de Bolton.

13 février 1903.

L. N. S.

LA CÔTE-DES-NEIGES

VIe ARTICLE

L'abbé Eustache Picard, P. S. S.

 N des souvenirs religieux les plus chers à cette Côte-des-Neiges se rattache à la vénérée mémoire de M. Eustache Picard, prêtre de Saint-Sulpice.

Il naquit le 20 juin 1817, de Pierre Picard et de Elizabeth Prud'homme.

“ Rien de plus patriarcal que ces familles des côteaux, “ écrivait le biographe de M. Picard, au lendemain de sa “ mort. Elles remontent aux premiers temps de la colonie, “ et il n'en est pas dans tout le pays qui ait plus con- “ servé le caractère de colon militaire, pionnier et véri- “ table missionnaire de la foi de Jésus-Christ. Les Picard “ et les Prud'homme ont été associés à tous les hauts “ faits des temps passés ”.

Le jeune Eustache Picard fut élevé au collège de Saint-Sulpice, au temps du fameux M. Rocque.

Il y fut un élève appliqué et surtout vertueux. Ses efforts furent couronnés de bons succès.

Ordonné prêtre le 30 août 1840, sa dévorante charité pour les pauvres fut de suite le mobile de son ministère.